



# INFRASTRUCTURES AND/ET INSTITUTIONS

Settings for life / Cadres de vie

## Call for Papers

SSAC Annual Conference

2013 Edmonton

## Appel de communications

Congrès Annuel de la SÉAC

The Society for the Study of Architecture in Canada invites you to submit a proposal for a paper to be presented at the Annual Conference which will take place in Edmonton from May 29 to June 1, 2013. Eight sessions are proposed:

- ❖ Cities Transformed: Adaptive Reuse and the Urban Fabric
- ❖ Architectures of Renewal: On the 'New' First Nation Architecture of Canada
- ❖ The role of government programs in the conservation and commemoration of the built environment
- ❖ Churches at the heart of the community
- ❖ Toward Positive Social Engagement: Can architecture (still) have an impact?
- ❖ "Canada's Master Architect": Arthur Erickson and the Public Realm
- ❖ Teaching Architectural or Design History in Canada
- ❖ Current Research

Proposals may be in French or English and should include:

- Your paper's title, which session it relates to, and an abstract describing it (maximum 200 words)
- A description of your audio-visual requirements
- Your CV (maximum 1 page)

La Société pour l'étude de l'architecture au Canada est actuellement à la recherche de communications pour son prochain congrès annuel, qui se tiendra à Edmonton, du 29 Mai au 1er Juin 2013. Huit séances sont proposées:

- ❖ Des villes transformées: la réutilisation adaptative (conversion) et le tissu urbain
- ❖ Les architectures du renouveau: la "nouvelle" architecture des Premières nations du Canada
- ❖ La place des programmes gouvernementaux en matière de conservation et de commémoration de l'environnement bâti
- ❖ Les églises au cœur de la communauté
- ❖ Vers un engagement social positif: est-ce que l'architecture peut (encore) avoir un impact?
- ❖ "Le maître architecte du Canada": Arthur Erickson et le domaine public
- ❖ L'enseignement de l'histoire de l'architecture ou du design au Canada
- ❖ Recherches actuelles

Les communications peuvent être faites en français ou en anglais. Veuillez soumettre:

- le titre de votre communication, la séance à laquelle vous souhaitez participer, et un résumé de moins de 200 mots
- les besoins audio-visuels pour votre présentation
- un c.v. d'une page au plus

## Deadline for Proposals:

January 31, 2013

## La date limite pour envoyer une proposition:

le 31 janvier 2013

Send your proposals to both:

Envoyez votre proposition aux deux destinataires suivants:

Dorothy Field, 2013 Conference Committee / comité du congrès 2013

[dorothy.field@gov.ab.ca](mailto:dorothy.field@gov.ab.ca)

Peter Coffman, President, SSAC / président, SÉAC

[peter\\_coffman@carleton.ca](mailto:peter_coffman@carleton.ca)

Presenters are required to be members in good standing of the SSAC by the time of the conference.

Les présentateurs devront avoir renouvelé leur abonnement annuel au moment de la conférence.